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StuRaMed Protokoll – 01.12.14 

Anwesende: Nicole Schreyer, Colin Kip, Deborah Betzmann, Tim Vogel, Chris Etzold, Richard 

Gnatzy, Claudia Billing, Philipp Rhode, Theresa Buzek, Julia Scherke, Christine 

Schubert, Sanja Vorwig, Elisabeth Henkel, Stefanie Sarah Bußler, Tim Wenzel 

Gäste: - 

Redeleitung: Julia Scherke 

Protokoll: Tim Wenzel 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 6/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokoll 
Wir stimmen über das Protokoll vom 17.11.2014 ab. 

  Abstimmung MH / 0 / 2    angenommen 

Das Protokoll zum 24.11.14 ist noch nicht erstellt. 

TOP 1:  Sprechstunde 
Es gibt nichts zu berichten. 

TOP 2:  Kommissionen 

Studienkommission 
Tim W. erläutert kurz die Entscheidungen der letzten Fakultätsrat-Sitzung bezüglich der 

Habilitationsordnung. Dabei standen vor allem die Mitglieder der beiden Habilitationskommissionen, 

aber auch andere Mitglieder des Fakultätsrates dem Punkt der dozentenbezogenen Evaluation der 

Habilitanden kritisch gegenüber. Dieser wurde dann zurückgestellt und zur Überarbeitung in die 

Studienkommission zurückgegeben.  

TOP 3:  Finanzen 

Medinetz 
Julia stellt stellvertretend für das Medinetz einen Antrag in Höhe von 300€. 

Wir wissen nicht, wo das Geld hingehen soll; dazu wäre ein Kostenvoranschlag oder die Anwesenheit 

eines Vertreters sinnvoll.  

Julia zieht daraufhin  den Finanzantrag des Medinetzes zurück.  

Mediziner-Konzert 
Markus Vogelsang beantragt 150€ für Pausenverpflegung, Getränke und Gebäck. Der Hauptteil des 

Finanzantrages läuft über den Förderverein. Der Betrag wird dringend benötigt.  

Das Konzert findet am 16.12. um 20:00 Uhr im Neuen Rathaus statt.  

  Abstimmung MH / 0 / 1     angenommen 

Für das Medizinerkonzert möchten die Organisatoren zusätzlich unseren Heißgetränke-Automat 

ausleihen.  
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Bundeskongress Halle 
Es ist üblich, ein kleines Gastgeschenk für die Veranstalter mitzubringen. So wie es aussieht, 

übergeben wir einen Kasten Lipz, während unser Video gezeigt wird.  

Nicole stellt einen Finanzantrag in Höhe von 30€.  

  Abstimmung MH / 0 / 1    angenommen 

TOP 4:  Hörsaaltechnik 
Einige von uns haben sich vor der Sitzung mit Herr Schulze aus dem Bereich 1 im HS OPZ getroffen 

und mit ihm über den Stand der Hörsaaltechnik in der Liebigstraße gesprochen. Es kam u.a. die Idee 

einer Technikschulung für die Dozenten auf. Dies müsste von der Studienkommission in Auftrag 

gegeben werden, ebenso wie der Ausbau des W-Lan-Netzes in den Hörsälen. Wir werden beides in 

der Studienkommission ansprechen.  

TOP 5:  Evaluationsgespräche 

Visceralchirurgie 
Julia war anwesend. Sie meint, es hat sich in letzter Zeit einiges getan. Der größte Kritikpunkt war, 

dass die Vorlesungsfolien nicht schnell und regelmäßig online gestellt werden. Der Lehrbeauftragte 

schrieb die Professoren auch an und bat um Kooperation der Professoren. Letztes Jahr gab es 

strukturelle Probleme (Organspende-Skandal), dafür hat man sich entschuldigt. Des Weiteren gibt es 

jetzt ein Lehrverzeichnis für den UaK. Ein solches soll auch für die Vorlesung erstellt werden.  

Vorbereitung der nächsten Gespräche 
Der Studienkommission wollen wir vor allem die Gespräche mit der Allgemeinmedizin und 

Hämatologie bezüglich der Vorlesung und mit der Chemie zum Praktikum empfehlen. Bei 

zusätzlichen Möglichkeiten wäre ebenfalls ein Gespräch mit der Pädiatrie und den 

Lehrverantwortlichen des QSB 11 sinnvoll. 

Theresa verweist darauf, dass nach einem Gespräch ein Protokoll erstellt werden und 

Weiterentwicklungen/ der Prozess im Auge behalten werden soll.  

TOP 6:  Glühwein mit FSR Halle 
Es gibt ein Doodle von Sonja, bitte in den Mails nachschauen. 

TOP 7:  Klausur Innere Medizin 
In der Facebook-Gruppe des 7. Semesters wurde gepostet, dass die Innere-Fächer sich darüber 

aufregen würden, dass so wenige Leute zur Vorlesung kommen, deshalb soll die Klausur schwerer 

werden. Bei dieser dürftigen Informationslage sind uns allerdings die Hände gebunden.  
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TOP 8:  Jubiläum 2015 

Party 
10. 07.: in der Moritz Bastei, für ca. 2.000 Leute 

Wir werden keine Gelder aus dem Topf der Gesamtveranstaltung bekommen. Es werden 

möglicherweise von der ApoBank zwei Vertreter bei der Party anwesend sein wollen, die ihre 

Verträge bewerben, was im Vertrag mit der ApoBank geregelt ist. Wir sind aber der Meinung, dass 

wir solche Werbeaktionen auf der Party nicht zulassen möchten, wenn wir nicht einmal ein 

Sponsoring bekommen.  

Werbung 
Nicole findet es schwierig, das gesamte Jahr zu bewerben, eher einzelne Veranstaltungen. Auf der 

Homepage könnten wir einen Kalender einrichten, in dem alle wichtigen Termine vermerkt sind. 

Theresa merkt dabei an, jetzt schon den Bundeskongress zu bewerben.  

Anfang Januar könnten wir schon einen groben Plan auf Facebook posten.  

Richard regt an, das Jubiläum bei allen künftigen StuRaMed-Veranstaltungen zu bewerben 

(Neujahrsvolleyball, Sommerfest, etc.). 

 

Die Sitzung schließt mit einem Klopfen 21:45 Uhr.  


